

Niños y niñas de Talagante reciben atención oftalmológica gratuita

En dependencias del CESFAM, Alberto Allende Jones ubicado en Francisco Chacón, junto a autoridades del Colegio Médico y el Servicio de Salud Occidente, se desarrolló un importante operativo oftalmológico pediátrico, donde niños y niñas de toda la provincia accedieron a evaluaciones médicas de especialidad.

En Talagante, más de 60 pequeños fueron beneficiados directamente, lo que significa un avance concreto en la reducción de listas de espera y en el acceso a salud de calidad.

Desde el municipio local agradecieron al Colegio Médico de Santiago, a la directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniella Greibe; al equipo médico voluntario, y a todos quienes hicieron posible esta jornada solidaria, "por la salud visual de nuestros niños y niñas".

